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議 題 
（１）令和６年度学校評価結果について及び学校関係者評価について 

（２）がん教育講演会参観 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）令和６年度学校評価結果から、今年度

の取り組みと次年度に向けての話し合いと

なった。 

・キャリア教育講演会を実施できたことは有

意義であった。次年度以降も実施したい。 

・家庭学習の在り方（学校からの宿題）につ

いて、小・中連携して考えていく必要がある。 

・学校運営協議会で取り上げたキャリア教育講

演会が年度内で実施できたことは良かった。

生徒にとっても進路を考えるきっかけとなっ

たし、講演する側も良い経験となった。 

・家庭環境が異なることによって、宿題が出し

づらいという課題について、子供の家庭学習

の習慣がなかなか身につかず心配である。小

学校から習慣づけの手立てがないものだろう

か。 

 

（２）３年生で実施のがん教育講演会を参観

した。 

 

 

・がんに対する正しい知識だけでなく命の大切

さや、自分は決して一人ではないという事な

どが良く伝わる講演だった。中学三年生だけ

でなく多くの人に伝えたい内容であった。 



 


